
子育て講演会に参加して 

 

上記の講演会「子どもの育ちをつなぐために」が、平成 29年 10月 7日（土）

午後 2時から、東栄グリーンハウス研修室において、NPOあいち障害者センタ

ー理事長の近藤直子先生の興味あるお話を聞かせていただきました。 

先生は、長きにわたり保育・療育分野に携わられ、その経験から数多くの著書

の出版や各地で講演もされており、まさにこれからの保育を考える私たちにも

的確なご助言をいただきました。 

 

現在、町では現状のふたつの保育園を統合し、新しい保育園を平成 31 年 4

月の開園を目指し、準備をしているところであります。 

これまで、子ども子育て会議を中心にご意見等をいただきながら検討してま

いりました。また、保護者の皆さんとも意見交換やアンケート調査などを実施し、

現場で働く保育士たちの意見も聞きながら、進めてまいりました。その結果、統

合新設での 1 園化による新しい保育園を整備することは、既存施設の老朽化や

保育士の確保問題、また多様化する保育ニーズなどの課題がある中で、子どもた

ちにより良い環境で保育を受けていただくためには、現行の体制や既存施設で

は成し得ない、どうしても必要であると思っています。 

 

これを進めるうえで、保護者の皆様には、やはりこれまでの環境が変わること

での子どもたちへの影響など、様々な心配があると思います。そうした中で、今

回、近藤先生に「子どもたちが育っていく中での保育の役割や大切さ」について、

お話をいただき、皆さんで共有し一緒に考える機会ができたことは、大変有意義

なことであったと感じています。 

 

今後、新しい保育園の整備に向けて進めてまいりますが、東栄町の子供たちの

明るい未来に向けた保育環境の実現を目指し、保護者や関係者の皆さんと一緒

になって進めてまいりますので、どうぞよろしくお願いします。 

 

平成 29年 10月 11日 

 

東栄町長 村上孝治 


